
  海岸防災林強化事業「掛川モデル」について

1「掛川モデル」整備計画により工事の進捗状況はどの様に進んでいるか質問します。

(1) トイレや駐車場等の整備はどの様になっているかお聞きします。

(2)

(3) 千浜海岸は海岸浸食が激しく進んでおりますが、防潮堤は砂丘と盛土で作られ浸食に

　　 より崩壊しないか心配です、また　地震による液状化についての２点、対策をお聞き

します。

(4) 当初の説明では、千浜東区のキャタラー駐車場周辺の排水は浸透枡により処理できる

から大丈夫との説明でしたが、今年の大雨により道路が冠水してしまい、通行出来な

くなりました、日本セグメント工業（株）からも製品が出荷出来ない事態は困るとの

意見も有りました、排水路の設置等の改善計画をお聞きします。

２ 津波対策について質問します。

(1) 浜松市の馬込川、牧之原市の萩間川・勝俣川の河口には樋門が津波対策として

完成または、工事中となっているが菊川河口の津波対策をお聞きします。

(2) 千浜海岸には高さ１４㍍の防潮堤が建設中ですが、御前崎市には防潮堤の建設

計画が無いが市境より東約１㎞の砂丘は高さ約７㍍で津波は超えて来る想定と思わ

れるが、市の対応をお聞きしたい。

※千浜地区の影響想定のため、御前崎市の津波想定図が有りましたら開示願います。

令和5年度　千浜地区集会　自由テーマ

 最近、日本各地で地震が発生しているが「掛川モデル」の整備計画はどのように進捗しているか、

また　整備していく中でいくつかの問題点が出てきたため。

現在の進捗状況はどの様になっているかお聞きします。

自由テーマ

テーマの選定理由

具体的な提案等

横浜国立大学　宮脇名誉教授は、クロマツや広葉樹の植栽を行うと計画されました。　　　　　　


